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１７１７１７１７番番番番    福田福田福田福田    秀章秀章秀章秀章    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 地域コミュニティ組織のあり方について 

(1) 地域コミュニティ研究会では、どのような議論がされ、今後はどのように進められるのか。 

(2) コミュニティ組織の課題について。 

２ 学生のまちづくりの推進について 

(1) 学生のまちづくり活動の継続と発展の取り組みについて。 

(2) 学生と企業、行政との関係づくりについて。 

３ 異常気象による災害対策について 

(1) 三田市として、異常気象による災害対策について。 

(2) 今一度温暖化抑制への意識改革を含めた対策について。 

４ 待機児童解消に向けた取り組みについて 

(1) 平成 27 年度からの子ども・子育て支援事業の進捗状況について。 

 (2) 三田市での待機児童数の今後の見込みについて。 

(3) この待機児童解消に向けての対策について。 

 

１１１１１１１１番番番番    森本森本森本森本    政直政直政直政直    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 歳入（自主財源）増加策について 

(1) 歳入の確保について。 

(2) 短期的増加策について。 

(3) 長期的増加策について。 

２ 三田市立学校のあり方について 

(1) 望ましい学校規模を設定するに至る主な要因は。 

(2) 説明会ではどのような意見がでているのか。教育委員会としてどうとらまえているのか。 

(3) 今後のスケジュール、その対応について伺う。 

３ 里山の保全と利活用の推進について 

(1) 本年４月に里山のまちづくり課も新設されているが、具体的に今期どのような政策を行ってい

るのか。 

(2) 仮称「里山の保全と活用に関する条例」を制定しようとなっているが、この条例の柱は何なの 

か。 

(3) 仮称「森林環境税」が導入され、平成 31年度より譲与されると聞いているが、どのように活用

しようとされているのか。 

 

１９１９１９１９番番番番    平野平野平野平野    菅子菅子菅子菅子    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 災害時における対策について 

(1) 浸水被害想定や土砂災害状況、避難場所等が一目で分かる web 版防災マップの導入について。 



(2) 乳児用液体ミルクの国内製造・販売が可能になったことにより、災害用の備蓄としての活用に 

 ついて。 

(3) 災害による家屋への土砂の流入や一部損壊等により、一時居住が困難な世帯の市営住宅への緊

急避難的な入居について。 

２ 子育て応援メニューについて 

(1) 新生児の聴覚スクリーニング検査の助成について。 

３ 障がい者の雇用促進について 

(1) 障がい者の採用方法と雇用状況について。 

(2) 今年度より国・地方自治体の法定雇用率が 2.3%から 2.5%となり、精神障害も対象となった。ま 

た 34 年度からは更に 2.6%と拡大されることから、三田市の障がい者雇用の考えと今後の取り組 

みについて。 

(3) 障がい者を雇用する市として「精神・発達障害者しごとサポーター養成講座」を受講する考え 

 について。 

(4) 三田市障害者ワークチャレンジ事業「トライ」の職種の拡大と、三田市障害者授産製品等アン 

テナショップ事業「キラリ」のショップ開設日の拡大及び店舗の固定化について。 

 

１２１２１２１２番番番番    田中田中田中田中    一良一良一良一良    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 防災対策について 

(1) 今夏の大雨・台風に対する市民への情報伝達、避難所の諸課題について聞く。 

(2) 職員の配備体制の問題点と対策について聞く。 

２ 太陽光パネルの規制について 

(1) 多くの太陽光パネルの建設により景観への影響や山林伐採による豪雨による被害が心配される。 

他市の条例を参考にして、届け出・許可、禁止区域を設ける、将来のパネル撤去時の費用を積み

立てさせるなど、三田市の環境を守るための規制を検討してはどうか。 

３ ため池の改修について 

(1) 市長が副会長を務める兵庫県ため池保全協議会の役割と事業はどのようなものか。 

(2) 特定ため池調査による 28 か所の要改修ため池の進捗状況及び、0.5ha 未満の小規模ため池で 6 

か所の要改修についてもその進捗を聞く。 

４ 道路橋長寿命化修繕計画の進捗状況について 

(1) 中期財政収支見通しでは平成 31 年度から 36 年度の間で 25.2 億円の収支不足となっている 

が、道路橋長寿命化による修繕がどの程度盛り込まれているのか。また長寿命化修繕計画の進捗 

について聞く。 

 

８８８８番番番番    大西大西大西大西    雅雅雅雅子子子子    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 市役所における、男女共同参画・女性の活躍推進について 

(1) 女性管理職の現状の見解と今後の取り組みについて。 

(2) 男性職員の育児休業取得向上のための取り組みや、介護や病気療養中・療養後等の負担を軽減 

する短時間勤務制度等が取得しやすい対策について。 

(3) イクボス宣言後の評価方法について。 

 



２ ごみ排出量の減量に向けた取り組みについて 

(1) 家庭系・事業系ごみのうち、食品ごみ排出量の減量に向けた取り組みについて。 

(2) 容器包装廃棄物の分別収集の取り組みについて。 

３ 2020 年冷媒フロンガス R22 が全廃になることについて 

(1) R22 を使用した空調機がある施設への今後の対策について。 

 

３３３３番番番番    白井白井白井白井    和弥和弥和弥和弥    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 子ども達がスポーツに取り組める環境づくりについて 

(1) 部活動を理由とする校区外通学について。 

(2) 心道会館の空調整備について。 

２ 災害時の対応について 

(1) 災害時の情報発信について。 

(2) 避難所の運営について。 

(3) 三輪小学校等の避難所再指定について。 

 


